AIRBUS A400M ATLAS

L'Airbus A400M Atlas est un avion de transport militaire multirôle conçu par Airbus Military pour répondre aux exigences du transport militaire moderne.



Destiné au renouvellement de la capacité de transport des forces aériennes, il satisfait aux nouveaux besoins des unités en opération. Grâce aux technologies d'avant-garde, cet avion est en mesure d'assurer des missions aussi bien tactiques que stratégiques. Il est entré en service en France en 2013.



L'exemplaire MSN 001 exposé au musée aeroscopia, surnommé Grizzly par les ingénieurs du service des essais en vol, pour sa taille, est l'avion du premier vol de décembre 2009. Cet appareil lourdement instrumenté a permis l'ouverture du domaine de vol et notamment les essais extrêmes jusqu'au décrochage. Il a aussi atteint la vitesse de 960 km/h soit 100 km/h de plus que la limite fixée par le constructeur. Par la suite, la collecte de nombreux paramètres a rendu possible le développement des simulateurs de vol nécessaires à l'entraînement des membres d'équipage. Après quatre ans d'essais et 475 vols, il a été désarmé pour être exposé au musée.

Collection Airbus Operations SAS